

Boletín de Prensa

Unidad de Comunicación Social

Boletín Número 17 Toluca, México, a 23 de junio de 2013.

IEEM PROMUEVE LA CULTURA POLÍTICA ENTRE JÓVENES UNIVERSITARIOS MEXIQUENSES

 Juan Salvador V. Hernández Flores, Consejero Electoral del IEEM, participa activamente con la impartición de la Conferencia "Inducción al Instituto Electoral del Estado de México".

Con la implementación del Ciclo de Conferencias sobre Cultura Política Democrática y Educación Cívica 2013, el Instituto Electoral del Estado de México mantiene un intenso ritmo de trabajo para acercarse a los jóvenes universitarios mexiquenses, con la finalidad de promover y difundir la cultura política democrática, mediante actividades académicas que contribuyan a complementar su formación, al proporcionarles información que permita fortalecer el conocimiento de sus derechos políticos electorales y, a partir de ello, formar ciudadanos cada vez más informados y participativos.

Entre las actividades que se han llevado a cabo se encuentran las conferencias que impartió el Consejero Electoral del IEEM, Juan Salvador V. Hernández Flores, en las instalaciones de la Preparatoria Oficial 169 en Toluca, así como en la Preparatoria Oficial 006, de Zinacantepec, en las que ha hablado de la "Inducción al Instituto Electoral del Estado de México", proporcionando a los estudiantes información sobre las atribuciones, fines, obligaciones y procedimientos que tiene el IEEM en la organización, desarrollo y vigilancia de los procesos electorales de Gobernador, Diputados Locales y Ayuntamientos en la entidad, además de coadyuvar con estos últimos en la elección de sus Autoridades Auxiliares.

Al interactuar con los jóvenes estudiantes, Juan Salvador V. Hernández Flores explicó que el Instituto permanentemente promueve y fomenta la cultura política democrática, destacando la importancia que tiene participar en el espacio público, ejerciendo con responsabilidad sus derechos político electorales, toda vez que los jóvenes, como buenos ciudadanos, juegan un papel trascendental en la consolidación de nuestro régimen democrático.

A lo largo de su exposición, el Consejero Electoral describió los antecedentes del IEEM, así como la estructura con que cuenta para el cumplimiento de sus funciones y, derivado de los resultados que alcanzado a lo largo de 17 años de vida institucional, ha logrado posicionarse como un referente entre los organismos electorales del país, dada la complejidad que representa generar y garantizar las condiciones para que más de 10 millones de ciudadanos puedan ejercer sus derechos político electorales en cada elección.





Boletín de Prensa

Unidad de Comunicación Social

Estas actividades son resultado del "Convenio de Colaboración para el Fortalecimiento y Difusión de la Cultura Política y Democrática", que firmaron el Instituto Electoral del Estado de México y la Secretaría de Educación del Estado de México, para implementar una estrategia conjunta que permita difundir la cultura política democrática y fomentar la práctica de valores democráticos entre los jóvenes estudiantes del nivel medio superior y superior de la entidad, en la que de forma activa y entusiasta, participan Consejeros Electorales, directivos y servidores públicos electorales del IEEM.

En este tenor, en la Unidad de Estudios Superiores de Huixquilucan, de la Universidad Mexiquense del Bicentenario (UMB), también se llevó a cabo la conferencia "Los derechos políticos electorales de la mujer", que impartió el Director de Capacitación del IEEM, Rafael Plutarco Garduño García, quien está encargado de la coordinación del Programa para el Fortalecimiento de la Cultura Política Democrática y Educación Cívica 2013.

Mientras que en el Tecnológico de Estudios Superiores de Jilotepec, Juan Carlos Baca Belmontes y José Luis Villegas Moreno, Subjefes de Informática y de Estadística, respectivamente, en la Unidad de Informática y Estadística del IEEM, impartieron la conferencia "Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP): logística y operación".

Cabe señalar que estas actividades cuentan con la participación de los docentes y alumnos de cada unidad académica, que tienen como fin construir ciudadanía entre los jóvenes mexiquenses, con el apoyo e impulso de la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática del IEEM, que preside el Consejero Electoral, Arturo Bolio Cerdán e integran los consejeros, José Martínez Vilchis y Juan Salvador V. Hernández Flores.

Atentamente "Tú haces la mejor elección" Unidad de Comunicación Social

